
Reunião do Comitê Gestor Local de Atenção Integral 
à Saúde de Magistrados(as) e Servidores(as) 

(Resolução CNJ nº. 207/2015) 

 
Dia: 18/02 

Hora: 15h30 

Presentes: Dra. Ana Cláudia Petruccelli, Dra. Sarah Yolanda, Dra. Semiramis Rocha, 

Katia Barros, Angelita Michele e Verushka Andrade. 

Pauta: Estabelecer a programação para o ano de 2022. 

 
Considerações 

 
1. Dra Ana Cláudia inicia solicitando que seja feita uma organização sobre o que 

será realizado pelo Comitê no ano de 2022; 

2. Dra Semiramis fala sobre o canal permanente estabelecido pelo Núcleo de Saúde, 

salientando as reuniões com a imprensa, as atividades que serão realizadas, ao 

tempo em que discorre sobre o calendário/temas: 

 
fev/mar - Combate a LER/DORT, (motes: todo movimento conta, mexa-se, cuide 

do seu corpo, você mora nele…) 

abr - combate à hipertensão (atividade desempenhada pela enfermagem). Será 

veiculada a campanha contra a gripe. Houve contato com a clínica Vacine. Dra 

semiramis fala sobre a importância de registrar o impacto das ausências de 

servidores(as) em razão da H3N2 ; 

mai - Combate ao assédio moral; 

jun- Incentivo à doação de sangue; 

jul - Campanha do flúor; 

ago - Combate à violência contra a mulher e semana de aleitamento materno; 

set - Setembro amarelo - Combate ao suicídio; 

out - Combate ao câncer de mama; 

nov - Combate ao câncer de próstata; 

 
3. Michelle solicita que seja verificada se as Varas do Trabalho estão com os cartazes 

que tratam sobre as informações para a prevenção da covid19 (Verificar junto ao 

adm do fórum); A IMPRENSA INFORMOU QUE AS IMPRESSORAS DO TRT 
ESTÃO COM DEFEITO. ESTÃO AGUARDANDO A LICITAÇÃO. 



4. Houve a sugestão de contactar a Dra Angelina Maia para que ela fale 

sobre a importância da vacinação (live?); 

5. Dra Sarah sugere que seja feita uma campanha de arrecadação para 

beneficiar instituições. Haverá uma conversa com a Presidência para a 

definição da instituição; 

6. Dra Ana fala sobre a importância do engajamento do Comitê nessas 

campanhas, já que a saúde de nossos(as) magistrados(as)/servidores(as) 

são o foco; 

7. Dra Ana solicita que Katia faça um levantamento do que foi realizado no 

ano de 2021; 

8. Dra. Semiramis sugere a distribuição de brindes para incentivar o 
engajamento. 
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